Au fil des jours, du lundi 17 au vendredi 21 janvier,

Lundi et mardi, Marion était absente et il n'y avait pas de remplaçant donc nous n'avons pas eu classe.

Jeudi, nous avons retrouvé Julia et Virginie mais il y a toujours pas mal d'absents...

En motricité, nous continuons à apprendre à faire des roulades, en prenant bien appui sur les mains et en rentrant la tête.

Dans le conte musical que nous écoutons chaque semaine, nous avons encore découvert un instrument à vent, le cor.



Les Petits ont commencé à remplir leur carnet de suivi des apprentissages avec Julia pour colorier tout ce qu'ils savent faire. Ils pourront le ramener chez eux la semaine prochaine.

Nous avons lu *Dans la cour de l'école* de Christophe Loupy, qui raconte la vie dans la cour de récréation par un enfant représenté par un pois, ainsi que tous les autres enfants de l'école, les filles en pois roses et les garçons en pois bleus.



Nous allons essayer de l'apprendre par cœur...

Lundi prochain, nous n'aurons de nouveau pas école puisque Marion sera encore absente et il n'y aura pas de remplaçant.